
「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　高橋俊樹 会員

　株式会社JTLの高橋です。
　私は三条市月岡専業農家（百姓）
高橋家11代目として生をもちま
した。
　本日は、会社紹介と三条ロー
ターアクトクラブに所属して
いた頃のお話をさせて頂きます。

　弊社設立年月日は平成25年3月21日に設立致しま
した。
　会社名の紹介を致します。JTL  J→ジャパン（日本）
T→テクニカル（技術）L→ロジステックスになり
ます。Logisticsとは物流機能を高度化し調達・生産・
販売回収分野を統合し需要と供給との適正化を図る
とされています。Logisticsとは軍事用語になります。
前線部隊に対して銃器や弾薬、食料、衣服、薬等を
補給する後方支援として位置づけられていました。
　私なりに物流は品物、製品が供給者から需要者に
届けられるまでの一連の流れの活動としLogisticsは
経営管理や物流の全体の最適化・適正化、物流の
上位概念と考えています。
　事業内容は一般貨物自動車事業、貨物利用運送、
建設業、クレーンリース業、倉庫業、海運業、食品
包装資材、店舗設備機器、サニタリー商品、看護介
護関連商品、尿素水製造販売、無限極ランプ販売に
なります。
　営業拠点は本社、総合物流センター、県央D・Ｃ、
魚沼営業所、第二物流センター、五泉営業所、新潟
営業所になります。
　仕事風景になります。拡大品や長尺物を輸送し
設置工事等を行っています。新国立競技場への搬入
も行わせて頂きました。
　南極大陸雪上車輸送にも携わさせて頂きました。
　陸海一貫輸送と煙突取替工事　超拡大、超長尺物
なり陸送輸送が無理の為、貨物船により現場まで
海上輸送を行います。
　弊社所有トラックの紹介になりますが、2t車から
トレーラまで所有しております。
　フラットトレーラ、段落ち低床トレーラ、ポール
トレーラ、低床エアサストレーラ、マルチトレーラ
になります。
　工事関係では、天井クレーン上架、工作機械、
精密機械移設設置、荷受けタンク新設工事等になり
ます。
　三条ローターアクト所属当時のお話をさせて頂き
ます。
　2004年入会2007年クラブ会長2008年中越分区代理
2009年代表ノミニー 2010年地区代表2011年直前代表

早川滝徳さん、　 高橋俊樹さん、　 小出子恵出さん、
石橋育於さん、　 斎藤弘文さん、　 長谷川正実さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
山田富義さん、　 五十嵐博宣さん、 斎藤真澄さん、
高橋　司さん、　 若槻八十彦さん、 松永隆夫さん、
石倉政雄さん、　 金子俊郎さん、　 小越憲泰さん、
丸山行彦さん、　 関川　博さん、　 長谷川徹さん、
歸山　肇さん、　 安達俊明さん、　 落合孝夫さん、
小林卓哉さん、　 船越良則さん、　 柳取崇之さん、
小林吾郎さん
　高橋俊樹会員、本日は卓話ありがとうござい
ます。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　　3 月 1 日 分　￥    41,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  857,000

　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　

2012年卒業になります。
　2007年クラブ会長当時三条RACから2560地区 
地区代表を選出しており当時三条RC荻根澤会長様、
三条RC様には多方面においてご協力とご迷惑をお掛
けした思い出があります。
　2010年～2011年　東山ガバナー年度2560地区 地区
代表役職に就きました。当時三条RC樺山会長に日々、
相談お願いと連絡を入れさせていた頃を懐かしく
思い返しました。
　また、2010年度も三条RAC、40周年式典も重なり
三条RC様には多大な協力頂きました。
　簡単ではありますが、会社案内、RAC所属の紹介
をさせて頂きました。
　誠に僭越では御座いますが卓話とさせて頂きま
す。今後とも、ご指導の程宜しくお願い致します。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　2017年まで40年以上在籍された外山
雅也様が2月27日にご逝去されました。
財団表彰1回、米山功労3回をされており
ます。すでに退会されて時間を経ており
ますが、会員で親しかった方が多くおら
れるのでお知らせします。
　今日は高橋俊樹会員、卓話を楽しみに
しております。

～五徳～
　五徳とは、火床から持ち上げる三本爪の鋳物でできている
台の金具のことで、本来は囲炉裏によく使われていました。
映画などで、囲炉裏に火が灯り天井から竹の竿が伸び、その
先に大きな鍋が下がっている情景がありますが、もうひとつ
のイメージがあります。それは囲炉裏に五徳があり、その上
に鉄瓶が乗っている形です。我々は一般に前者のイメージを
持つと思いますが、何が違うのでしょうか。
　東日本では竹竿に高さを変えられる「おかぎ様」がつけら
れています。一方、西日本では、鉄瓶が五徳に乗っている
イメージが一般的だそうです。しかし、全てがそうでなく、
雪のある地域では、西日本でもおかぎ様が多く使われます。

　雨量が多く、雪が降ったりして早く暗くなる所で
は、鍋釜への加熱と同時に、夕食をする時の明かり
を取るために火から少し持ち上げられるおかぎ様が
便利だったそうです。逆に東日本でも太平洋側、
がいして晴れている時が多い地方では、五徳を使っ
ているようです。
　話は変わりますが、能狂言の中に「牛の刻参り」
の場面が出てきますが、ご婦人が恨みをはらす
のに、炉から五徳を掘り上げて頭に逆さに乗せて
白装束を着て、「牛の刻」に呪いをかける場面があ
ります。囲炉裏用の五徳は重いもので10㎏もあり、
それを頭にのせてまで呪いをかけるということは、
相当の努力がいります。まして新潟では、五徳は
少ないわけですから、探すことから難しいと思い
ます。
　そこまでして晴らす恨みとはどのようなことが
あったのでしょうかと考えてしまいます。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎地区事務所より
　「トルコ・シリア大地震に関する支援金のお願い」
◎柏崎RCより
　「創立70周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月15日（土）13：30～17：30
　　　　　　　　　　（受付 12：30～）
　　　会　場　柏崎市産業文化会館
◎雪国魚沼RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月22日（土）14：00～17：45
　　　　　　　　　　（受付 13：30～）
　　　会　場　ナスパニューオータニ
◎長岡西RCより
　「創立40周年記念式典のご案内」
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■本日の出席会員数：57名中47名
■先々週出席率：80.70％

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から、黄色い蝋梅が届き、芳香をただよわせ
ています。
　高橋俊樹会員、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　すっかり春めいてきました。毎日晴天で粟ヶ岳が
良く見えて登りたくなります。
　本日の高橋会員の卓話、楽しみにしています。
吉井直樹さん
　あたたかくなってきましたが、朝昼の寒暖差が大
きく、体調管理が大変です。体調をこわす事なく
例会に参加できている事をうれしく思います。
松永一義さん
　三条商業高校の卒業式が在校生、父兄を入れた久し
ぶりの式でした。やっぱりいいですね。コロナの
3年間、生徒はかわいそうでしたが、立派でした。

渡辺良一さん
　いよいよゴルフのシーズンになってきました！
練習しなくては！

　高橋さん、卓話楽しみにしています。
嘉瀬一洋さん
　先月は初めて夜例会に参加させて頂き、懇親を
深めさせて頂きました。
今後とも宜しくお願い致します。

衛藤泰男さん
　早や3月ですね。我が家の梅の木は、3月と言うの
にまだ花を咲かせる気配がありません。

荻根澤隆雄さん
　♪春ですね、元気が出ます！！
中林順一さん
　ついに3月、春になりました。良い天気で良い気分
です。本日の高橋俊樹会員の卓話、楽しみに聞か
せていただきます。

寒河江勝俊さん
　だいぶ春めいてきました。3月もよろしくお願い
します。

菊池　渉さん
　このまま春が来ることを信じて、身の回りを春
モードに切りかえるつもりです。

　早退します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と大変暖かい天気です。もう冬は終わ
りです。

渋谷政道さん
　高橋さんの卓話を心して拝聴いたします。
重山直明さん
　春の陽気になってきました。冬も終わりでしょう
か。暖かくなるといいですね。

　　　　　　　　　　

　　

【先週のメークアップ】
［2.16］三条ローターアクトクラブへ
 ・梨本次郎さん、　小林卓哉さん、
 ・山田富義さん
［2.18］財団セミナー・
　　　　補助金管理セミナー（新潟）へ
 ・吉井直樹さん、　船越良則さん
［2.20］第2回地区研修準備委員会
　　　　　　　　　　　　（新潟）へ
 ・関川　博さん
［2.20］三条南RCへ
 ・柳取崇之さん、　小越憲泰さん、
 ・五十嵐晋三さん、荻根澤隆雄さん、
 ・斎藤弘文さん、　松永隆夫さん、
 ・山田富義さん
［2.21］三条北RCへ
 ・松永隆夫さん、　山田富義さん、
 ・荻根澤隆雄さん、中村和彦さん、
 ・高橋俊樹さん
［2.24］吉田RCへ
 ・高橋俊樹さん
［2.28］三条市共同募金委員会
　　　　　　　　　　運営委員会へ
 ・松永一義さん
［2.28］三条北RCへ
 ・小越憲泰さん、　荻根澤隆雄さん、
 ・松永隆夫さん、　丸山行彦さん、
 ・中村和彦さん
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それを頭にのせてまで呪いをかけるということは、
相当の努力がいります。まして新潟では、五徳は
少ないわけですから、探すことから難しいと思い
ます。
　そこまでして晴らす恨みとはどのようなことが
あったのでしょうかと考えてしまいます。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎地区事務所より
　「トルコ・シリア大地震に関する支援金のお願い」
◎柏崎RCより
　「創立70周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月15日（土）13：30～17：30
　　　　　　　　　　（受付 12：30～）
　　　会　場　柏崎市産業文化会館
◎雪国魚沼RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月22日（土）14：00～17：45
　　　　　　　　　　（受付 13：30～）
　　　会　場　ナスパニューオータニ
◎長岡西RCより
　「創立40周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月23日（日）14：00～18：00
　　　　　　　　　　（受付 13：30～）
　　　会　場　長岡ベルナール
◎例会場をお借りしている三条信用金庫様より、
3月13日以降もしばらくの間はマスクをご着用
頂きたいとのお願いがありました。
皆様のご協力をお願い申し上げます。

早川滝徳さん、　 高橋俊樹さん、　 小出子恵出さん、
石橋育於さん、　 斎藤弘文さん、　 長谷川正実さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
山田富義さん、　 五十嵐博宣さん、 斎藤真澄さん、
高橋　司さん、　 若槻八十彦さん、 松永隆夫さん、
石倉政雄さん、　 金子俊郎さん、　 小越憲泰さん、
丸山行彦さん、　 関川　博さん、　 長谷川徹さん、
歸山　肇さん、　 安達俊明さん、　 落合孝夫さん、
小林卓哉さん、　 船越良則さん、　 柳取崇之さん、
小林吾郎さん
　高橋俊樹会員、本日は卓話ありがとうござい
ます。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　3 月 1 日 分　￥    41,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  857,000
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ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から、黄色い蝋梅が届き、芳香をただよわせ
ています。
　高橋俊樹会員、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　すっかり春めいてきました。毎日晴天で粟ヶ岳が
良く見えて登りたくなります。
　本日の高橋会員の卓話、楽しみにしています。
吉井直樹さん
　あたたかくなってきましたが、朝昼の寒暖差が大
きく、体調管理が大変です。体調をこわす事なく
例会に参加できている事をうれしく思います。
松永一義さん
　三条商業高校の卒業式が在校生、父兄を入れた久し
ぶりの式でした。やっぱりいいですね。コロナの
3年間、生徒はかわいそうでしたが、立派でした。

渡辺良一さん
　いよいよゴルフのシーズンになってきました！
練習しなくては！

　高橋さん、卓話楽しみにしています。
嘉瀬一洋さん
　先月は初めて夜例会に参加させて頂き、懇親を
深めさせて頂きました。
今後とも宜しくお願い致します。

衛藤泰男さん
　早や3月ですね。我が家の梅の木は、3月と言うの
にまだ花を咲かせる気配がありません。

荻根澤隆雄さん
　♪春ですね、元気が出ます！！
中林順一さん
　ついに3月、春になりました。良い天気で良い気分
です。本日の高橋俊樹会員の卓話、楽しみに聞か
せていただきます。

寒河江勝俊さん
　だいぶ春めいてきました。3月もよろしくお願い
します。

菊池　渉さん
　このまま春が来ることを信じて、身の回りを春
モードに切りかえるつもりです。

　早退します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と大変暖かい天気です。もう冬は終わ
りです。

渋谷政道さん
　高橋さんの卓話を心して拝聴いたします。
重山直明さん
　春の陽気になってきました。冬も終わりでしょう
か。暖かくなるといいですね。

あこうぎ しさい

ろうばい

・ ・ ・
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「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　高橋俊樹 会員

　株式会社JTLの高橋です。
　私は三条市月岡専業農家（百姓）
高橋家11代目として生をもちま
した。
　本日は、会社紹介と三条ロー
ターアクトクラブに所属して
いた頃のお話をさせて頂きます。

　弊社設立年月日は平成25年3月21日に設立致しま
した。
　会社名の紹介を致します。JTL  J→ジャパン（日本）
T→テクニカル（技術）L→ロジステックスになり
ます。Logisticsとは物流機能を高度化し調達・生産・
販売回収分野を統合し需要と供給との適正化を図る
とされています。Logisticsとは軍事用語になります。
前線部隊に対して銃器や弾薬、食料、衣服、薬等を
補給する後方支援として位置づけられていました。
　私なりに物流は品物、製品が供給者から需要者に
届けられるまでの一連の流れの活動としLogisticsは
経営管理や物流の全体の最適化・適正化、物流の
上位概念と考えています。
　事業内容は一般貨物自動車事業、貨物利用運送、
建設業、クレーンリース業、倉庫業、海運業、食品
包装資材、店舗設備機器、サニタリー商品、看護介
護関連商品、尿素水製造販売、無限極ランプ販売に
なります。
　営業拠点は本社、総合物流センター、県央D・Ｃ、
魚沼営業所、第二物流センター、五泉営業所、新潟
営業所になります。
　仕事風景になります。拡大品や長尺物を輸送し
設置工事等を行っています。新国立競技場への搬入
も行わせて頂きました。
　南極大陸雪上車輸送にも携わさせて頂きました。
　陸海一貫輸送と煙突取替工事　超拡大、超長尺物
なり陸送輸送が無理の為、貨物船により現場まで
海上輸送を行います。
　弊社所有トラックの紹介になりますが、2t車から
トレーラまで所有しております。
　フラットトレーラ、段落ち低床トレーラ、ポール
トレーラ、低床エアサストレーラ、マルチトレーラ
になります。
　工事関係では、天井クレーン上架、工作機械、
精密機械移設設置、荷受けタンク新設工事等になり
ます。
　三条ローターアクト所属当時のお話をさせて頂き
ます。
　2004年入会2007年クラブ会長2008年中越分区代理
2009年代表ノミニー 2010年地区代表2011年直前代表
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2012年卒業になります。
　2007年クラブ会長当時三条RACから2560地区 
地区代表を選出しており当時三条RC荻根澤会長様、
三条RC様には多方面においてご協力とご迷惑をお掛
けした思い出があります。
　2010年～2011年　東山ガバナー年度2560地区 地区
代表役職に就きました。当時三条RC樺山会長に日々、
相談お願いと連絡を入れさせていた頃を懐かしく
思い返しました。
　また、2010年度も三条RAC、40周年式典も重なり
三条RC様には多大な協力頂きました。
　簡単ではありますが、会社案内、RAC所属の紹介
をさせて頂きました。
　誠に僭越では御座いますが卓話とさせて頂きま
す。今後とも、ご指導の程宜しくお願い致します。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　2017年まで40年以上在籍された外山
雅也様が2月27日にご逝去されました。
財団表彰1回、米山功労3回をされており
ます。すでに退会されて時間を経ており
ますが、会員で親しかった方が多くおら
れるのでお知らせします。
　今日は高橋俊樹会員、卓話を楽しみに
しております。

～五徳～
　五徳とは、火床から持ち上げる三本爪の鋳物でできている
台の金具のことで、本来は囲炉裏によく使われていました。
映画などで、囲炉裏に火が灯り天井から竹の竿が伸び、その
先に大きな鍋が下がっている情景がありますが、もうひとつ
のイメージがあります。それは囲炉裏に五徳があり、その上
に鉄瓶が乗っている形です。我々は一般に前者のイメージを
持つと思いますが、何が違うのでしょうか。
　東日本では竹竿に高さを変えられる「おかぎ様」がつけら
れています。一方、西日本では、鉄瓶が五徳に乗っている
イメージが一般的だそうです。しかし、全てがそうでなく、
雪のある地域では、西日本でもおかぎ様が多く使われます。

　雨量が多く、雪が降ったりして早く暗くなる所で
は、鍋釜への加熱と同時に、夕食をする時の明かり
を取るために火から少し持ち上げられるおかぎ様が
便利だったそうです。逆に東日本でも太平洋側、
がいして晴れている時が多い地方では、五徳を使っ
ているようです。
　話は変わりますが、能狂言の中に「牛の刻参り」
の場面が出てきますが、ご婦人が恨みをはらす
のに、炉から五徳を掘り上げて頭に逆さに乗せて
白装束を着て、「牛の刻」に呪いをかける場面があ
ります。囲炉裏用の五徳は重いもので10㎏もあり、
それを頭にのせてまで呪いをかけるということは、
相当の努力がいります。まして新潟では、五徳は
少ないわけですから、探すことから難しいと思い
ます。
　そこまでして晴らす恨みとはどのようなことが
あったのでしょうかと考えてしまいます。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎地区事務所より
　「トルコ・シリア大地震に関する支援金のお願い」
◎柏崎RCより
　「創立70周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月15日（土）13：30～17：30
　　　　　　　　　　（受付 12：30～）
　　　会　場　柏崎市産業文化会館
◎雪国魚沼RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月22日（土）14：00～17：45
　　　　　　　　　　（受付 13：30～）
　　　会　場　ナスパニューオータニ
◎長岡西RCより
　「創立40周年記念式典のご案内」
　　　日　時　4月23日（日）14：00～18：00
　　　　　　　　　　（受付 13：30～）
　　　会　場　長岡ベルナール
◎例会場をお借りしている三条信用金庫様より、
3月13日以降もしばらくの間はマスクをご着用
頂きたいとのお願いがありました。
皆様のご協力をお願い申し上げます。

早川滝徳さん、　 高橋俊樹さん、　 小出子恵出さん、
石橋育於さん、　 斎藤弘文さん、　 長谷川正実さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
山田富義さん、　 五十嵐博宣さん、 斎藤真澄さん、
高橋　司さん、　 若槻八十彦さん、 松永隆夫さん、
石倉政雄さん、　 金子俊郎さん、　 小越憲泰さん、
丸山行彦さん、　 関川　博さん、　 長谷川徹さん、
歸山　肇さん、　 安達俊明さん、　 落合孝夫さん、
小林卓哉さん、　 船越良則さん、　 柳取崇之さん、
小林吾郎さん
　高橋俊樹会員、本日は卓話ありがとうござい
ます。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　3 月 1 日 分　￥    41,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  857,000

　　次々週例会　 3月22日　　　休会（祝日の週）

　　次 週 例 会　 3月15日　　　「PETS報告」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 会長エレクト

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から、黄色い蝋梅が届き、芳香をただよわせ
ています。
　高橋俊樹会員、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　すっかり春めいてきました。毎日晴天で粟ヶ岳が
良く見えて登りたくなります。
　本日の高橋会員の卓話、楽しみにしています。
吉井直樹さん
　あたたかくなってきましたが、朝昼の寒暖差が大
きく、体調管理が大変です。体調をこわす事なく
例会に参加できている事をうれしく思います。
松永一義さん
　三条商業高校の卒業式が在校生、父兄を入れた久し
ぶりの式でした。やっぱりいいですね。コロナの
3年間、生徒はかわいそうでしたが、立派でした。

渡辺良一さん
　いよいよゴルフのシーズンになってきました！
練習しなくては！

　高橋さん、卓話楽しみにしています。
嘉瀬一洋さん
　先月は初めて夜例会に参加させて頂き、懇親を
深めさせて頂きました。
今後とも宜しくお願い致します。

衛藤泰男さん
　早や3月ですね。我が家の梅の木は、3月と言うの
にまだ花を咲かせる気配がありません。

荻根澤隆雄さん
　♪春ですね、元気が出ます！！
中林順一さん
　ついに3月、春になりました。良い天気で良い気分
です。本日の高橋俊樹会員の卓話、楽しみに聞か
せていただきます。

寒河江勝俊さん
　だいぶ春めいてきました。3月もよろしくお願い
します。

菊池　渉さん
　このまま春が来ることを信じて、身の回りを春
モードに切りかえるつもりです。

　早退します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と大変暖かい天気です。もう冬は終わ
りです。

渋谷政道さん
　高橋さんの卓話を心して拝聴いたします。
重山直明さん
　春の陽気になってきました。冬も終わりでしょう
か。暖かくなるといいですね。


